



03 Opération "1000 chercheurs dans les écoles": Intervention au collège Clemenceau

publié le 24/11/2013

Vendredi 22 novembre, **les élèves de 3ème** du collège Georges Clémenceau de Cerizay ont été **sensibilisés aux métiers de la recherche en thérapie génique et sur les maladies génétiques**.

A partir des questions soulevées par les collégiens, Amélie Le Corf de Institut I-Stem (Evry) a présenté pendant plus d'une heure son métier, ses travaux sur la Progéria mais également certaines maladies rares.

Cette initiative a été permise grâce à un partenariat entre l'AFM- Téléthon et l'association des professeurs de biologie et de géologie (APBG) dont fait partie Sébastien Gallas, professeur de SVT du collège.





Vous trouverez cet article ainsi que l'interview d'Amélie Le-Corf au micro de Collines-FM par le lien suivant :
<http://lessvtpourtout.jimdo.com/2013/11/24/intervention-du-22-novembre-1000-chercheurs-dans-les-%C3%A9coles/>

